

COMUNICADO DE PRENSA

REPA y Parts Town en Host 2023: soluciones innovadoras para clientes y socios OEM para la distribución mundial de recambios al más alto nivel tecnológico

Barcelona, 5 de octubre de 2023

REPA, líder europeo en la distribución de recambios y su empresa matriz Parts Town, líder mundial en la distribución de recambios y componentes OEM para la restauración, presentarán nuevos servicios y soluciones para apoyar el negocio de clientes y socios en Host Milano, la feria más importante dedicada a la restauración y la hostelería.

En la feria, las dos empresas se presentarán al público con un stand doble en el pabellón 7 dedicado a los sectores Ho.Re.Ca. y de la refrigeración profesional, con una presencia adicional en el pabellón 24 dedicado al mundo del café y del vending, se trata de un recorrido en la exposición en nombre de la innovación y la interactividad.

Paredes de led y pantallas táctiles permitirán a los visitantes profundizar en las soluciones desarrolladas por REPA y Parts Town para los socios OEM y los clientes: desde la gestión completa de la gama de recambios 100% originales, a la reducción de los costes de almacenamiento, hasta la amplia y rápida distribución de los recambios gracias a la red de distribución global.

Numerosas áreas de demostración permitirán a los visitantes descubrir en detalle las funciones de las múltiples tiendas online, las plataformas digitales dedicadas a los clientes profesionales, como técnicos de reparación y centros de servicio técnico, que garantizan un servicio de búsqueda y compra rápido y eficaz para minimizar el tiempo de inactividad de los equipos.

Para conocer más de cerca los avanzados estándares tecnológicos de REPA y Parts Town, los visitantes también podrán desplazarse por un espacio virtual y, a través de dispositivos de realidad virtual, obtener una vista de 360 grados de los almacenes automatizados de Cesena (Italia), Bergkirchen (Alemania), Cannock (Reino Unido) y Addison, IL (EE. UU.).

"Conocer a nuevos clientes italianos e internacionales y reencontrarnos en persona con nuestros socios OEM, con los que hemos establecido sólidas colaboraciones a lo largo del tiempo, representa para mí una gran oportunidad de intercambiar y compartir puntos de vista y percepciones sobre el negocio. Estar en Host, junto con Parts Town, será también una oportunidad para mostrar las nuevas soluciones de nuestros socios y la innovación en nuestros centros logísticos de todo el mundo, demostrando nuestra proximidad a nuestros clientes para garantizar la entrega más rápida de recambios del sector", comenta Alexander Wiegand, CEO de REPA.

REPA

REPA es el principal distribuidor europeo de recambios para equipos de restauración, café, máquinas expendedoras y electrodomésticos, y es un socio de confianza para los fabricantes de equipos. En 2022, REPA se convirtió en una división de Parts Town Unlimited, líder mundial en distribución de alta tecnología de piezas de recambio para equipos de misión crítica, productos relacionados y servicios para los sectores de la restauración, los electrodomésticos y la climatización. Los clientes de REPA se benefician de una sólida experiencia en materia de piezas de recambio, con más de 40 años de experiencia en el mercado de REPA Italia, REPA Deutschland, REPA Iberia, REPA France, ATEL y Big Warehouse.

Con el mayor inventario del sector accesible a través de tiendas online de vanguardia, alta disponibilidad de existencias, centros de logística altamente innovadores que garantizan la entrega de piezas de repuesto más rápida del sector, REPA proporciona a cada cliente la pieza correcta, en el momento adecuado y en cualquier lugar.

Parts Town Unlimited

Parts Town es el distribuidor líder impulsado por la innovación tecnológica de recambios originales OEM (fabricante de equipos originales) para la restauración, electrodomésticos y equipos de climatización. Cuando hay un contratiempo con cualquier pieza de un equipo, Parts Town está listo para saltar y ayudar con las piezas y más

en stock en el planeta, la tecnología innovadora y una experiencia inigualable al cliente. Las soluciones personalizadas benefician a técnicos de servicio de todo tipo, así como a cadenas de restaurantes independientes y de cadena, escuelas, centros de salud y proveedores de servicios de hostelería. Al asociarse con los principales fabricantes de piezas de repuesto para restauración, electrodomésticos y climatización, Parts Town mejora la cadena de suministro, aumenta las ventas de piezas originales y mantiene el negocio de cada cliente funcionando como un reloj. Parts Town también se asocia con distribuidores de equipos y suministros de todos los tamaños para ofrecer un proveedor único a través de su marketplace Parts Town.

Contacto de prensa

REPA IBERIA

Raquel Simarro

T +34 936 406 160

raquel.simarro@repagroup.com

www.gev-online.com/es

www.repagroup.com

Contacto de prensa

MIRANDOLA

Daniele Gatti

T +39 3938108869

daniele@mirandola.net

Monica Ollari

T +39 3207910162

monica.ollari@mirandola.net

www.mirandola.net